

Antwort zur Anfrage Nr. 0449/2023 der Stadtratsfraktion PIRATEN & VOLT betreffend **Mobile Retter System (Piraten & Volt)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1) Gibt es seitens der Stadt Mainz Pläne, das System "Mobile Retter" zu etablieren? Wenn ja, wie sehen diese aus? Wenn nein, warum nicht?

Aktuell gibt es seitens der Stadt Mainz keine Pläne zur Etablierung des Systems "Mobile Retter." Die Koordination, Kontrolle und Steuerung des Rettungsdienstbereichs Rheinhessen obliegt der Kreisverwaltung Mainz-Bingen. Dort gibt es keine Überlegungen hinsichtlich dieses Anbieters.

Der Zuständigkeitsbereich der Leitstelle in Mainz umfasst neben dem Stadtgebiet auch die Landkreise Alzey-Worms, Mainz-Bingen sowie die Stadt Worms. Eine Integration der "Mobile Retter App" müsste geprüft und mit allen beteiligten Gebietskörperschaften abgestimmt und von der Kreisverwaltung Mainz-Bingen als zuständiger Rettungsdienstbehörde für Rheinhessen initiiert werden.

Mainz, 17.03.2023

gez.

Dr. Eckart Lensch Beigeordneter